

Neue Stellvertreterin für das Marienheim

MANK. Sarah Kühberger ist neue Stellvertreterin im Pflege- und Betreuungszentrum Mank. Sie folgt auf Peter Neuling, der in Pension geht. Die Winklernerin ist ausgebildete Ergotherapeutin und hat berufsbegleitend Gesundheitswissenschaften studiert. Ihr beruflicher Weg führte sie vom Landeskrankenhaus Mauer über Amstetten nach Mank. Kühberger unterstützt PBZ-Leiterin Sabine Osanger. Eine Abordnung der Stadtgemeinde stellte sich mit Glückwünschen zum neuen Posten ein.



S. Kühberger, M. Leonhardsberger und S. Osanger

Foto: Gemeinde Mank

Neue Förderungen für die Region Mostviertel-Mitte

MOSTVIERTEL. Der Startschuss für die neue LEADER-Förderperiode 23-27 ist gefallen: Die Region Mostviertel-Mitte ist wieder dabei. Regionenminister Norbert Totschnig überreichte persönlich die Anerkennungsurkunde an das Team der LEADER-Region Mostviertel-Mitte. „Nun können wir mit der Umsetzung der Themen unserer neuen Entwicklungsstrategie durchstarten“, freut sich LEADER-Obmann Anton Gonaus. In der Vergangenheit wurden mit Unterstützung aus diesem EU-Förderprogramm wegweisende Projekte, wie die Entwicklung des Dirndltales, die Landesausstellung „Ötscher:reich – die Alpen und wir“, ein „Regionales Energiekonzept“, das Tu was-Sozialfestival oder Die Filmchronisten möglich gemacht. Bis 2027 stehen weitere 2,8 Millionen Euro an Förderungen für unsere Region aus 39 Gemeinden bereit. 62



Leader-Region Mostviertel-Mitte ist wieder dabei.

Foto: René Hemerka

Prozent des Geldes kommen dabei von der Europäischen Union, der Rest setzt sich aus Geldern von Bund und Land Niederösterreich zusammen. Voraussetzung für die Abholung der Mittel sind innovative Projektideen und ambitionierte Förderwerber. Besonders willkommen sind Vorhaben, die die Anliegen der Jugend in der Region unterstützen, sowie Initiativen für Kreislaufwirtschaft.

Landeskammerräte trafen sich in Region

REGION. In der NÖ Landwirtschaftskammer trafen Landeskammerräte des Unabhängigen Bauernverbandes (UBV) aus der Region, wie Hubert Buchinger, Josef Handl oder Herbert Hochwallner, auf Kammerpräsident Nationalratsabgeordneten Johannes Schmuckenschlager sowie Kammerdirektor Franz Raab und den Fraktionsführer des NÖ Bauernbundes, Landeskammerrat Andreas Ehrenbrandtner. Es wurden Themen wie die Geschäftsordnung, das NÖ Jagdgesetz, das EUNaturierungsgesetz oder auch die Problematik der Biodiversität am Acker und Grünland sowie ein Sonderstatus für das Grünland abgehandelt.



Wichtiges Treffen in der Landwirtschaftskammer

Foto: UBV



Johannes Schmuckenschlager, Christine Fitzthum, Anton Fitzthum, Andrea Wagner und Lorenz Mayr

Foto: LWK NÖ

Goldene Kammermedaille wurde an Melker verliehen

BEZIRK MELK. Das Präsidium der Landwirtschaftskammer NÖ ehrte verdiente Persönlichkeiten für ihren langjährigen Einsatz in der niederösterreichischen Land- und Forstwirtschaft mit der Präsident Josef Reither-Plakette, der Minister Buchinger-Plakette sowie der Goldenen Kammermedaille. Aus dem Bezirk Melk wurde Anton Fitzthum geehrt. Landwirtschaftskammer NÖ-Präsident

Johannes Schmuckenschlager überreichte die Auszeichnungen. Das Präsidium hat Anton Fitzthum insbesondere für seine Verdienste als Revisor a. D. im Raiffeisen Revisionsverband für NÖ-Wien die „Goldene Kammermedaille“ der Landwirtschaftskammer Niederösterreich überreicht. Fitzthum war zuständig für die Prüfung der Waren- und Verwertungsgenossenschaften.

Jetzt
bewerben!

GESCHÄFTSSTELLENLEITER (m/w/d)

St. Pölten | Vollzeit

Jahreszielgehalt: ab € 42.000 (inkl. variabler Gehaltsbestandteile)

Sie handeln verantwortungsbewusst und ergreifen gerne die Initiative? Dann sind Sie bei uns genau richtig!

Details zum Jobprofil und zu den ausgeschriebenen Stellen finden Sie unter:
[RegionalMedien.at/Karriere](https://www.regionalmedien.at/karriere)

Bezirks
Blätter

MeinBezirk.at

RegionalMedien Niederösterreich GmbH
Sigrid Scheuer
#RegionalMedienKarriere

Regional
Medien
Niederösterreich